

Plenilunio de Cáncer

Ginebra, lunes 13 de julio de 2022

Hora exacta del Plenilunio: 13 de julio de 2022, a las 18h37 GMT

"Construyo una casa iluminada y en ella moro"

Jean Gruau

Queridos amigos:

Bienvenidos a todas y a todos los que estáis aquí presentes, así como a todos los que están conectados por Internet. Hoy nos hemos reunido para la meditación del plenilunio de Cáncer.

Empecemos con la Palabra del Maestro:

"La vida en el plano físico ordena y separa la materia con la que oportunamente será construido el Templo de Salomón, el cuerpo egoico, por la acción de la vida egoica, el segundo aspecto. En la cantera de la vida personal ya están preparadas las piedras del gran Templo. La existencia en el plano físico y el vivir la vida personal objetiva, proporcionan esa experiencia que se demuestra como facultad del Ego. Lo que aquí se sugiere compensaría con creces la atención prestada y nos abriría amplios horizontes, que darían por resultado una comprensión más inteligente, un criterio más sólido y un mayor estímulo a la acción".

Tratado sobre Fuego Cósmico págs. 72-3 ed. ingl.

Mantengamos unos momentos de silencio, uniéndonos subjetivamente y concentrándonos en el aspecto constructor de este signo.

Pronunciemos juntos el Mantra de Unificación:

Los hijos de los hombres son uno y yo soy uno con ellos

Trato de amar y no odiar

Trato de servir y no exigir servicio

Trato de curar y no herir

Que el dolor traiga la debida recompensa de luz y de amor

Que el alma controle la forma externa, la vida y todos los acontecimientos

Y traiga a la luz el amor que subyace en todo cuanto ocurre en esta época.

Que venga la visión y la percepción interna

Que el porvenir quede revelado

Que la unión interna sea demostrada

Que cesen las divisiones externas

Que prevalezca el amor

Que todos los hombres amen.

OM

EL SENDERO DE LOS CONSTRUCTORES

“Y sencillamente pronuncias las palabras de la construcción del Templo. Veo una sonrisa; incluso oigo la risa. Bendito eres si, al colocar las piedras, puedes cementarlas con la risa. ¡Alegría para los mundos! He dicho”.

Llamada – Hojas del jardín de Moyra I

Para empezar, recordemos las Leyes del Fuego que rigen el trabajo en el signo de Cáncer:

Ley 5: Su nombre exotérico es la “Ley del Progreso Grupal”, su nombre esotérico es la “Ley de elevación”, el rayo correspondiente es el rayo 7 y su símbolo es la Montaña y la Cabra.

Ley 6: Su nombre exotérico es la “Ley de la Respuesta expansiva”, su nombre esotérico no se ha revelado, el rayo correspondiente es el rayo 3 y su símbolo un Sol rosa llameante.

Las palabras de poder de los rayos son: rayo 3: “Yo soy el Propósito mismo”, y el rayo 7: “Lo superior y lo inferior se unen”

Las palabras claves del signo:

Desde el punto de vista de la forma: “Que el aislamiento sea la regla, y sin embargo, que exista la multitud”

Desde el punto de vista del alma: “Construyo una casa iluminada y en ella moro”

En el signo de Géminis la personalidad ha reconocido su otro yo, el alma, y ha decidido crecer identificándose con ella. Esto constituye una toma de conciencia pero todo está por hacer.

En el signo de Cáncer se sitúa el trabajo a realizar por la personalidad que debe salir de su aislamiento y construir la casa iluminada que debe ser habitada. Vemos así que el problema radica en superar la brecha entre las dos palabras clave de este signo.

El trabajo es difícil, y como dice el Tibetano:

*“... El ser humano... Progresa desde el punto en el que, en Cáncer, forma parte de la masa, posee **consciencia de masa** incipiente y desenfocada, y no reconoce objetivo alguno (excepto la satisfacción del deseo instintivo), hasta que en Escorpio se convierte en el discípulo triunfante, que se encontró a sí mismo en Leo”. (Astrología Esotérica, págs.. 60-61 ed. ingl.)*

Luego viene la Crisis de Reorientación que puede durar mucho tiempo y que constituye un intervalo compuesto de muchas vidas de lucha. “... La persona término medio de Cáncer, así como el aspirante que está realizando el trabajo de este signo, está sujeta al impulso de elevarse por encima de la masa a la cual está asida por su instinto, y a desarrollar en cambio la intuición, que así la capacitará para elevarse... (Los Trabajos de Hércules, págs. 42-43 ed. ingl.)

Entonces tenemos tres pensamientos simiente asociados a Cáncer:

“Yo soy el Propósito mismo”, 3er Rayo

“Lo Superior y lo inferior se unen”, 7º Rayo

“Construyo una casa iluminada y en ella moro”

Según los pensamientos inspiradores de Salvin, podemos decir que a partir de estos conceptos podemos meditar para comprender su esencia y su sentido, para integrarlos y que nos impregnen.

Para que la vida de los rayos cósmicos, en estado puro, puedan habitar la casa, es necesario empezar a construirla.

Mejor digamos, el Templo, para el hombre y para la humanidad.

Vamos a imaginar, imaginar es crear, y construir en función de las Leyes del Gran Arquitecto.

En primer lugar, imaginemos que se colocan las paredes exteriores del Templo. Son vivas, transparentes, construidas en la sustancia de nuestros mejores y más ardientes pensamientos para el Bien Común.

Constatamos que existen Siete paredes del Templo, Siete fachadas pétreas de fuego vivo con Siete ventanas.

Así es tanto con el Templo planetario como con el templo de nuestro cuerpo

Nuestro cuerpo etérico tiene también siete ventanas por las que quiere pasar libremente el fuego del Sol, el sol del alma en nosotros, al centro del templo, y el Sol de la vida mayor fuera de nosotros que es el mismo que el que está en nosotros, el Sol de la Voluntad del Señor del Mundo con quien deseamos colaborar, y el Sol de la Voluntad Cósmica, que se expresa a través de **Sirio**, el Corazón del Sol, para nuestro sistema solar.

Construyendo en grupo el Templo mundial, constataremos que construimos, por el mismo hecho, nuestro templo individual

Para que la forma del Templo aparezca en el Plano físico y sea conocido por todos, es necesario que primero lo hayamos “visto” en el plano mental, es decir, haberlo visualizado, imaginado cuidadosamente, y ello se produce en Aries, donde todo empieza, en el plano mental.

Con el poder de Tauro, alimentamos mediante el deseo más puro la voluntad más elevada, esta visión, este objetivo, este templo.

Con la vitalidad de los dos “gemelos” en Géminis, las dos fuerzas primordiales de nuestra naturaleza, establecemos la unión de las corrientes, unimos “los dos”, positivo y negativo, y he aquí que el milagro de la creación, el germen, la semilla que ya contiene la obra en potencia, surge a la superficie del mundo de manera tangible a través de la salida de Cáncer, que es la puerta de la manifestación.

Hoy en día, la semilla que contiene el Templo del Mundo, puede nacer.

¿De qué está hecha esta semilla? ¿De qué materia está formado el Templo que un día queremos ver erigirse de manera armoniosa y justa en nuestro mundo?

Del poder contenido, a la vez, en el Fuego positivo de la energía de los Rayos 3 y 7, y en el fuego negativo de la sustancia de la humanidad misma, sustancia de su vida cotidiana, de sus pensamientos, de sus deseos, de sus actitudes.

Si el poder de la energía que llega de las alturas de la Voluntad divina es puro, ¡ciertamente no es tan pura la sustancia de la humanidad encargada de construir el Templo, de engendrar una nueva Tierra!

Pero los constructores están ahí, los que conocen la Leyes y han decidido aplicarlas, introducir su fuego de vida en el fuego de la conciencia de toda la humanidad.

Estos constructores somos nosotros.

Debemos construir en cualidad, en la conciencia, y también, de hecho, en lo concreto. Construimos en cualidad haciendo que intervenga la cualidad de los Rayos de energía, construimos de hecho, visualizando, en un acto llamado “de magia blanca”, la forma que sabemos que es justa y buena para el Bien Común.

Muchas formas justas y buenas deben nacer en nuestro mundo. Formas que provienen de una orientación justa y de una utilización de la energía justa.

Todo este trabajo, ya sea a nivel personal o colectivo, solo puede ser realizado si antes se han limpiado los establos de Augías y esto puede desafiarnos en relación con lo que pasa hoy en nuestra tierra.

El objetivo de nuestra humanidad es hacer que la tierra sea “sagrada” según el Plan, a fin de construir el Antakarana planetario, el Puente entre nuestra humanidad y el Reino espiritual.

Además destacamos que en el extremo opuesto del signo de Cáncer se sitúa el de Capricornio, signo de la iniciación, sea individual o colectiva.

El significado de los símbolos de los rayos 3 y 7 relativos al signo de Cáncer adquieren entonces todo su significado. “Un sol rosa llameante” y “la montaña y la cabra”.

En este final de la Era de Piscis que termina y que revela todos los desórdenes de la humanidad que deben ser disueltos, pero que también indica la orientación silenciosa de las masas hacia la construcción de nuevos ideales basados en la fraternidad, Alice Bailey nos confirma que: *“Él reino de Dios marcha hacia su realización. El propósito de la vida de Cristo, de su muerte y de su resurrección, está a punto de llegar a la consumación. Un nuevo reino está viniendo a la existencia; un quinto reino*

de la naturaleza se está materializando, y tiene ya un núcleo que actúa en la tierra en cuerpo físico. Por lo tanto, demos la bienvenida a los esfuerzos y a las luchas de la época actual, porque son signos de resurrección". (De Belén al Calvario, pág. 54 ed. ingl.)

De ahí la especial importancia y el deber que tenemos como grupo constructor de utilizar el poder de la Gran Invocación para la venida de Cristo a la tierra, de la Luz y el advenimiento del Plan.

Para terminar demos la palabra al gran discípulo Platón, que resuena de manera particular en este plenilunio de Cáncer: *"Confinado en el cuerpo como en una prisión, el alma busca la esfera original de inteligencia pura, llevando una vida filosófica, pensando en términos universales, amando y viviendo conforme a la razón. La vida corporal no es más que un episodio en la andadura eterna del alma, que es anterior al nacimiento y sobrevive a la muerte. La vida en la carne es una prueba; la muerte, una liberación y el retorno del alma a su destino, es decir, bien sea a un nuevo modo de probación, bien sea al reino de la inteligencia pura".*

Y ahora meditemos juntos para dejar penetrar la Luz que nos permitirá construir nuestro Templo individual y colectivo, siendo los dos inseparables; gracias a la Gran Invocación.

"Construyo una casa iluminada y en ella moro"